

Betreff:

Bepflanzung der Kreisel Hermann-Schlichting-Str. / Hermann-Blenk-Str.

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat VIII 67 Fachbereich Stadtgrün und Sport	<i>Datum:</i> 04.02.2021
---	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Kenntnis)	10.09.2020	Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der CDU-Fraktion vom 04.06.2020 (DS 20-13497) wird wie folgt Stellung genommen:

Aufgrund der extremen Witterungsverhältnisse in den vergangenen Jahren und der extremen Standortverhältnisse inmitten der Verkehrsflächen sind die Pflanzungen auf den Kreiseln vertrocknet. Auch eine zwischenzeitlich beauftragte Bewässerung der Bäume konnte den Abgang nicht mehr verhindern. Die Bäume werden noch in diesem Herbst entnommen.

Aufgrund der schwierigen Lagen innerhalb der Verkehrsflächen und der extremen Standortverhältnisse, in denen eine Pflanzung mit kultivierten Pflanzen nur mit einem enormen Pflegeaufwand erhalten werden kann, wurde das Pflegekonzept geändert. Um eine standortangepasste Vegetation zu etablieren, werden die Flächen extensiv gepflegt, d.h. es wird dort ein- bis zweimal im Jahr gemäht. Dieses Konzept zeigt inzwischen erste Erfolge. Auf Teilflächen haben sich bereits blühende Stauden und Gräser entwickeln können.

Mit dieser Art der Grünflächenpflege kann der Pflegeaufwand erheblich reduziert werden. Darüber hinaus dienen die neu entstehenden Blühflächen insbesondere auch als Lebensraum für die heimische Insektenwelt.

Loose

Anlage/n:

keine